



賑わう商店街

住宅の建築が可能なよう容積率の緩和など用途地域の見直しで解決を図るべきだが、

難病患者の不安解消策は、難病患者福祉手当の支給対象から慢性肝炎などの疾病を除いたが、患者にとって経済的負担のほか、健康などに対する不安の解消や医療的相談についてはどう対応するのか

教室冷房、環境教育の充実を。教室冷房化にあたり、地球環境問題について



花と緑に囲まれた小学校(鷺宮小学校)

「経営改革指針」の中で現状と課題を整理する施設を掲げているが、教育関係施設は、廃止が決定したかのよう

経営改革指針には、住民の暮らしを守る自治体本来の予算は削減する一方、都市基盤づくりへの取り組みは強力に進めていくとする全体像が伺える。



J R中野駅北口

憲法擁護・非核都市宣言をしている自治体の首長として、アメリカに従ってイラク攻撃を支援するかのよう

先住民基本台帳

基本構想の改定には、産業を進展させ、豊かで賑わいのあるまちづくりの視点が必要だと思つが、どう認識しているか。また、今の社会状況に即した区内業者の支援や区内産業振興策についての考えは

緊急景気対策特別資金の融資あつ旋を引き続いて実施するほか、空き店舗活用の創業計画に対して創業支援特別資金のあつ旋などを行う。

難病患者福祉手当の支給対象から慢性肝炎などの疾病を除いたが、患者にとって経済的負担のほか、健康などに対する不安の解消や医療的相談についてはどう対応するのか

教室冷房化にあたり、地球環境問題について

経営改革指針には、住民の暮らしを守る自治体本来の予算は削減する一方、都市基盤づくりへの取り組みは強力に進めていくとする全体像が伺える。

憲法擁護・非核都市宣言をしている自治体の首長として、アメリカに従ってイラク攻撃を支援するかのよう

先住民基本台帳

先住民基本台帳

一般質問 第1回定例会
区政をただす
基本構想の改定は、賑わいあるまちづくりの視点から

教室の冷房化とともに
環境教育の充実を
公明党議員団 大泉 正勝

区長 ②委託化・民営化は、民間の力を生かしてサービス向上を図るため、利用者・区民の理解を得て実施している。施設全体について、何が必要かゼロベースから区民議論をしていただきたい。